

9 de JULIO DE 1972: GUERRA REVOLUCIONARIA POR LA
SEGUNDA, VERDADERA Y DEFINITIVA INDEPENDENCIA!!!

1816: TODO UN PUEBLO. Hombres y mujeres patriotas hicieron del deseo libertad, con coraje, el EJERCITO que nos liberó del colonialismo español al grito de INDEPENDENCIA! apoyado en las armas populares. Ese EJERCITO DE LA INDEPENDENCIA llevó el grito a los países hermanos, comprendiendo el destino histórico de liberación que une a nuestra patria con toda América y con todos los pueblos explotados del mundo.

1972: TODO UN PUEBLO. Hombres y mujeres. Obreros, estudiantes, campesinos, que desde las barricadas callejeras, cada vez más frecuentes y violentas hasta el asesinato sistemático de las organizaciones armadas insertas en las luchas populares, van conformando nuestra nueva realidad nacional: la realidad de la guerra civil revolucionaria de la clase obrera y el pueblo contra la burguesía y el imperialismo que nos llevará a la victoria, a la segunda, verdadera y definitiva independencia de la ARGENTINA LIBRE Y SOCIALISTA.

En aquel momento nuestro enemigo era el colonialismo español. En aquel momento, a pesar de que todo el pueblo participó de la guerra contra el coloniaje fueron las clases dominantes de la época las que usufructuaron el esfuerzo, el sacrificio, el heroísmo sin límites de las clases populares. Las mismas clases dominantes que no temidaron en entregar el país al imperialismo inglés primero y al yanqui después.

En aquel momento nuestro enemigo era el colonialismo español. Hoy lo es el imperialismo yanqui y sus representantes nacionales: la burguesía aliada y la dictadura militar. Y esta dictadura militar, arrinconada por el avance de las luchas populares y las organizaciones armadas revolucionarias, intenta engañar -en nombre de los explotadores- una vez más al pueblo. Invoca entonces el GAN, el GAN de los explotadores y los imperialistas. Todo el pueblo se opone a este "acuerdo" de política represiva, desocupación, hambre, asesinatos, torturas, total entrega de nuestra economía a los "patrones" yanqui. Todo el pueblo se opone a la "institucionalización" que no es más que la componenda farsesca establecida entre las fuerzas militares y los partidos burgueses de "oposición", con el objetivo de neutralizar el continuo avance combativo de las masas y sus vanguardias armadas (ERP-FAL-FAR-FAP-MONTONEROS-DESCAMISADOS). El Gran Acuerdo de los explotadores no podrá engañar a la clase obrera y el pueblo. El único gran acuerdo posible será la lucha de TODOS LOS SECTORES POPULARES contra la falsa "democratización" del país, la lucha por el logro de todas las reivindicaciones democráticas que le pertenecen legítimamente a la clase obrera y el pueblo; y que sólo un gobierno de los trabajadores, un GOBIERNO REVOLUCIONARIO, OBRERO Y POPULAR podrán poner en práctica.

"...COMPAÑEROS, JURREMOS NO DEJAR LAS ARMAS DE LA MANO HASTA VER EL PAÍS ENTERAMENTE LIBRE, O MORIR CON ELLAS COMO HOMBRES DE CORAJE". JOSE DE SAN MARTIN

- CONTRA LA DICTADURA Y EL IMPERIALISMO.
- CONTRA EL GRAN ACUERDO DE LOS EXPLOTADORES Y SU FARSA ELECTORAL.
- POR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRISIONEROS DE LA DICTADURA
- POR EL ENJUICIAMIENTO Y CASTIGO POPULAR DE LOS TORTURADORES.
- FORMAR COMANDOS DE APOYO AL EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO!!!
- POR UN GOBIERNO REVOLUCIONARIO, OBRERO Y POPULAR
- VIVA LA GUERRA REVOLUCIONARIA POR LA SEGUNDA, VERDADERA Y DEFINITIVA INDEPENDENCIA!!!